

市議会臨時会

議長に奈良友二氏

副議長に芳賀忠行氏を選出

五月十九日、改選後初めての市議会が招集されました。そして正・副議長の選出や、各種委員会委員の選任、市税条例の一部改正、六十二年度老人保健特別会計補正予算などを承認して閉会しました。



奈良友二議長



芳賀忠行副議長

略歴・34年初当選、現在8期目。議会運営委員長、厚生委員長、決算特別委員長、広域市町村組合議会議員などを歴任。二井田字贊の里1-4。大正15年2月1日生まれ。

監査委員に

鳥潟与四左衛門氏

市議会臨時会には、三十二人の新しい議員が全員出席して開かれました。最初に議長、副議長選挙が行われ、議長に奈良友二氏、副議長に芳賀忠行氏が選出されました。また議員選出の監査委員には鳥潟与四左衛門氏（花岡町・大

正4年3月25日生まれ）が選任されました。

常任委員会

委員も決まる

◆総務財政委員会

◎伊藤武吉
八木橋雅孝
山内巣美
伊藤毅

◆建設水道委員会

◎桜庭亥之助
石田寛
鳥潟与四左衛門

◎佐々木鶴治
菅原昇
笹島愛子
花岡有一

◆教育産業委員会

◎畠沢一郎
日景比内
高橋松治
小畑惣一郎

◎虹川信一
菅原昇
谷地田一雄
佐藤芳雄

◎仲沢功
吹谷柳太郎
田中國司
黒田常人

◆厚生委員会

◎湯瀬勝衛

吹谷柳太郎
田中國司
佐藤芳雄

◎仲沢功
谷地田一雄

黒田常人

市長の対話ノート



No.153

樹あるをもつて貴し

あるアンケートに好きな色はという問い合わせがあり、「若草色」と答えました。それは成長発展の兆しがあるからです。

新緑の真っただ中の五月二十日、駿河池の東側で、関係者約三百人のご参加をいたぎ植樹祭を開きました。

新鮮な空気や災害のない美しい自然を求めることは市民の等しい願いですが、これらに森林の果している役割を

気づく人は決して多くはありません。いや気がついていても、それは考えているだけであって本質を知っている方はどれ程いらっしゃるでしょうか。

それは植樹や育林は、すべて経済行為であり、儲けのための仕事だとだけ考えてしまっているからです。

「生命」、「生活」という最大の財産を経済性からだけ追求した結果は破滅しか残らないのは明らかです。今からでも遅くはありません。豊かな自然の中での生活を守るために、緑の国土保全のために、決意あらたに大きな目を開きましょう。この植樹祭をスター

トに。「山高きがゆえに貴からず、樹あるをもつて貴しとなす」。この格言は單に自然のみ向けられたのではなく、人文にも通じるものがあります。

『安全を いつも心に ふむペダル』

—歩道は歩行者が優先です。歩道が混雑しているときには自転車を降りて、押して歩きましょう。—